

# 広報にしあいづ お知らせ版 No.175

# Nishiaizu 2.15 <sup>2019</sup>



あなたにとっての「あそびゴコロ」とは？トークセッションの様子



↑ 講師を務めた丑田俊輔さん



## あそびゴコロいっぱいの講師たちに出会う 「お招きしたい！」トークセッションを開催

**今後の予定** (どなたでも参加できます)  
会場：道の駅にしあいづ・交流物産館よりっせ

2.15



おばあちゃんの、  
あそび心の見つけ方  
中村 優さん

3.8



「あそび」からみつける、  
モノヤトの魅力  
萩原 盛之さん

3.15



地域をあそぶ  
ツールをつくる  
佐藤 恒平さん

※2ページに詳細を掲載しています

参加した皆さんは丑田さんの話  
に熱心に聞き入り、また、質問し  
ながら、「あそびゴコロ」につい  
て考えを新たにしていました。

参加した皆さんは丑田さんの話  
に熱心に聞き入り、また、質問し  
ながら、「あそびゴコロ」につい  
て考えを新たにしていました。

1月25日、西会津若者まちづく  
りプロジェクト主催の「お招きし  
たい！」トークセッションが道の  
駅にしあいづ・交流物産館よりっ  
せで開催されました。

第1回目となった今回は、ハバ  
タク株式会社代表取締役の丑田俊  
輔さんうしだしゅんを講師にお招きし、「子ど  
もから大人まで、あそび続ける時  
代」をテーマに、遊休施設を子ど  
もたちの遊び場にする「ただのあ  
そび場」プロジェクトをはじめ、  
丑田さんが手掛けるさまざまな事  
業を例にトークセッションやワー  
クショップなどを行いました。